
 

 
 
 
 
 
 
 
 

 

 

 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

令和２年７月１日（水） 

文責 斉藤 国明 

飯能市立美杉台中学校 

～学校再開から一カ月～  
６月１日（月）に学校が再開し、２週間の分散登校期間を経て  

１５日（月）から一斉登校が始まりました。昨年度末からの３カ月に  
及ぶ臨時休校で学校生活のリズムが崩れてしまった皆さんにとって、分散登校はそれ
を取り戻す良い準備期間であったように思います。一斉登校の２週間が過ぎ、新しい
生活様式の中で学校生活が軌道に乗り始めた一方で、今週に入り体調を崩す人が目立
ってきているように感じます。徐々に疲れも出てきているのでしょう。例年は７月に
入ると夏休みを迎えるカウントダウンとなるところですが、今年は７月一杯授業が続
きます。心身の健康管理に努め、仲間と支え合いながら１学期を乗り切ってほしいと
思っています。  

～修学旅行の取組が本格始動～  
 修学旅行を８月に延期しました。学校再開以降、３年生の皆さんは準備を進める一
方で、本当に行けるのだろうかという不安を抱いていたことと思います。一昨日「現
状が維持されれば修学旅行は実施する」という市の方針が示されました。安心して準
備を進めてください。こうした決定に至るまでには、多くの方々の並々ならぬご尽力
があったことは忘れないでください。そうした「支え」に思いを致し、決して気を緩
めることなく準備を進めて行きましょう。保護者の皆様には１８日（土）の保護者会
で修学旅行の実施方針、安全対策等について詳しくご説明いたします。ご出席くださ
いますようよろしくお願いいたします。  

～２０歳の誕生日～  
６月２７日（土）は本校の開校記念日でした。２０年前、『将来に渡って生徒の記

憶に残る学校』を基本理念として本校が誕生しました。開校当時の資料を紐解くと
「玄関には市の木である“杉”の造形柱をあしらい、教室や体育館のアリーナには杉
の板が張られ、気の香りやぬくもりで美しく、温かく、文化の香り高い学校が造られ
ました。」と書かれています。開校を支えていただいた人々の想いが伝わってきます。
今なおこの素晴らしい学習環境の中で生活できていることに感謝し、２０年の節目を
共に過ごす皆さんと、一日一日を大切にしながら記憶に残る学校生活を創って行きた
いとあらためて思っています。  

 

７月 
１水  

 ７火  
１３月  
１４火  
１６木  
１８土  
２３木  
２４金  
２９水  

〃 
３１金  

 
県学力学習状況調査実施  
学年朝会  
期末テスト  
生徒会朝会（本部）＊放送  
専門委員会  
保護者会（３年）  
海の日  
スポーツの日  
期末短縮（～３０木） 
給食最終日  
１学期最終日  

８月 
３月  
〃 

１０月  
１２水  
２５火  
２７木  
２８金  
２９土  
 
９月 
 １火  

 
１年生家庭訪問（～７金）  
２・３年生三者面談（～７金）  
山の日  
学校閉庁日（～１６日）  
２学期開始  
避難訓練（地震）、専門委員会  
修学旅行事前指導  
修学旅行（～３１月） 
 
 
３年振替休業日（～２水）  

 

テニスコート脇の紫陽花  



 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

美杉台中学校ホームページ  http://hanno.ed.jp/msgjh/ 
学校の風景や日々の出来事、学校だより、各月の学校行事等を上記

ホームページで配信しています。是非ご覧ください。  

◆6/1（月）、学校が再開しました。
体育館、多目的室、図書室に教室を
つくり、クラス単位でスタートで
す。  

◆6/3（水）、分散登校が始まりま
した。偶数日は出席番号偶数の生
徒、奇数日は奇数の生徒が登校し
ます。  

◆6/4（木）・5（金）、各学年の発
育測定を行いました。適切な距離
を保って整然と実施しています。  

◆6/5（金）、あさひでは学校応援
団の皆様のご協力をいただき、サ
ツマイモの苗を植えました。  
6/11（木）にはジャガイモの収穫
も行いました。  

◆6/12（金）、先生方による消毒
作業の様子です。生徒の皆さんの
下校後、毎日丁寧に消毒作業やト
イレ清掃を行っています。  

◆6/15（月）、一斉登校が始まり
ました。給食は全員が前を向き、黙
して食べています。「おかわり」は
先生方が配膳しています。  

◆6/17（水）、委員会・係決めを行っ
ています。２カ月遅れとなりまし
たが、学級が動き始めました。  

◆6/18（木）、火災を想定した避難
訓練を行いました。命を守る大切
な訓練、避難経路を確認しました。 

◆6/20（土）、第１回 PTA 運営委
員会が開催されました。「密」を避け
るために多目的室で行っています。 

◆6/20（土）、部活動が再開しま
した。待ちに待った再開、皆生き生
きとした表情で活動していまし
た。  

◆6/23（火）朝、部長会が開かれ
ました。１年生の入部に向けた準
備です。この日から部活動の放課
後練習も始まりました。  

◆6/24（水）、あさひで収穫した
ジャガイモを給食のカレーの具材
に使っていただきました。いつも
美味しい給食ですが、一層美味し
く感じられました。  

http://hanno.ed.jp/msgjh/

